



Mirfeld: Gelenkbus zertrümmert Baubude - keine Verletzten

Glück im Unglück hatte am späten Donnerstag ein Busfahrer, der gegen 17.20 Uhr von Richtung Mirfeld nach Amel fuhr. Im Bereich der

Ameler Mühle, auf Höhe der Baustelle eines Apartmentgebäudes, verlor der Fahrer infolge einer Unachtsamkeit die Kontrolle über den Gelenkbus, der auf eine

Baubude der Fa. Elsen stieß. Glücklicherweise befanden sich keine Fahrgäste mehr an Bord und hatten die am Unglücksort beschäftigten Arbeiter die Baustelle

bereits verlassen, denn die Baubude wurde völlig zertrümmert. Der Fahrer kam mit einem geringen Schrecken davon. Um den beschädigten Bus zu bergen,

wurde die Spezialfirma Choffray aus Ville-du-Bois (Viehsalm) angefordert. Im Bereich der Baustelle standen die Unterkünfte leer. Ein Le-